

Die Mitgliederversammlung des Clubs für Bildung und Freizeit e.V. Koblenz fand am 12.03.2019 im Haus Horchheimer Höhe in Koblenz statt.

Mitglieder des Clubs für Bildung und Freizeit e.V. Koblenz wählen ihren Vorstand für die nächsten zwei Jahre



Der neue Vorstand

Der Vorstandsvorsitzende, Herr Rolf Boettiger, begrüßte die anwesenden Mitglieder und berichtete über das Vereinsgeschehen der letzten zwei Jahre. Er bedankte sich bei allen Vorstandsmitgliedern für ihre engagierte Mitarbeit und bat die Einzelnen um ein kurzes Resümee. Die zweite Vorstandsvorsitzende, Frau Ursula König, berichtete über die Mitgliederentwicklung der letzten zwei Jahre. Zum Ende des Jahres 2018 betrug die Gesamtmitgliederzahl 273.

Der Wanderwart und gleichzeitig Kulturwart, Herr Dieter Mansfeld, lieferte Daten zu den Wanderaktivitäten und zu kulturellen Veranstaltungen. In den Jahren 2017/2018 wurden 195 Wanderungen mit insgesamt 2025 Wanderkilometern angeboten. Gewandert wird in der gesamten Umgebung, ab und zu auch etwas weiter entfernt, z.B. im Rheingau oder an der Ahr.

Es wurden 33 kulturelle Veranstaltungen durchgeführt, an denen 1.221 Mitglieder teilnahmen. Hierzu zählen Tagesfahrten, z.B. nach Bad Sobernheim, Ludwigsburg und Essen, ebenso Mehrtagesfahrten, z.B. in das Lausitzer Seenland & den Spreewald.

Bei der Neuwahl des Vorstandes wurden der 1. Vorstandsvorsitzende, Herr Rolf Boettiger, und die 2. Vorsitzende, Frau Ursula König, einstimmig wiedergewählt. Ebenso die 2. Schatzmeisterin, die Schriftführerin, der Kulturwart und der Medienwart. Die Posten des ersten Schatzmeisters und des Wanderwarts wurden neu besetzt.

Auch für das Jahr 2019 ist das reichhaltige Programm bereits eingetütet. Interessierte können sich auf unserer Homepage [www.cbf-koblenz.de](http://www.cbf-koblenz.de), die von unserem Medienwart, Herrn Josef Randau, aktualisiert wird, informieren. Neben den üblichen Wanderungen jeweils am Mittwoch und Samstag, die immer am Vortrag in der Rheinzeitung unter der Rubrik „Service lokal“ veröffentlicht werden, sind wieder Tages- und Mehrtagesfahrten z.B. nach Attendorn am 23.04., nach Idar-Oberstein am 10.09. oder auch eine Fünf-Städte-Fahrt durch die neuen Bundesländer vom 02.-06.06. im Angebot.

Bei allen Aktivitäten kann man auch gerne als Gast teilnehmen und etwas Vereinsluft schnuppern.  
Neue Mitglieder sind herzlich willkommen.

Blick aktuell, Ausgabe Koblenz, 11.04.2019